

# Kodim 0716/Demak Gelar Rakor Dengan Unsur Terkait, Demi Suksesnya TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2023

**Muhammad Makruf - [DEMAK.INDONESIASATU.ID](http://DEMAK.INDONESIASATU.ID)**

Jul 7, 2023 - 13:25



*kegiatan ini merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI bersama Rakyat serta memberdayakan masyarakat untuk berpartisipasi dalam pembangunan daerah untuk mendukung suksesnya pembangunan nasional*

DEMAK -- TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II TA. 2023 akan dilaksanakan di Dukuh Bangoan, Desa Gedangalas, Kecamatan

Gajah, Kabupaten Demak.

Sebelum TMMD dilaksanakan, dilakukan rapat koordinasi teknis (rakortek) di Aula Makodim 0716/Demak, Jum'at (07/07/2023).

Hadir dalam kegiatan Dandim 0716/Demak diwakili Kasdim Mayor Inf Supriyono, Camat Gajah diwakili Sekcam, Danramil 07/Gajah Kapten Kav N. Pasaribu, Kapolsek Gajah AKP Sunardi, Pasiter Kodim 0716/Demak Kapten Chb Ajit Anggono, Pasiops Kodim 0716/Demak Kapten Arm Imam Sunandar, Kades Gedangalas H. Mustofa Anwar, Serta unsur terkait.



Dalam sambutannya, Kasdim Mayor Inf Supriyono menyampaikan, tujuan diadakannya rapat koordinasi TMMD ini antara lain untuk mengetahui sejauh mana persiapan masing-masing koordinator untuk memaparkan kesiapannya agar dalam pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap II TA. 2023 yang akan dibuka tanggal 12 Juli sampai dengan tanggal 10 Agustus 2023 dapat berjalan dengan baik sesuai dengan yang diharapkan.

Mayor Inf Supriyono, dalam pengarahannya mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI bersama Rakyat serta memberdayakan masyarakat untuk berpartisipasi dalam pembangunan daerah untuk mendukung suksesnya pembangunan nasional.

“Dengan kegiatan TMMD saling kerjasama secara langsung antara TNI dengan lintas sektoral dan elemen masyarakat sehingga terjalin ikatan kebersamaan dan kekuatan yang sulit dipisahkan oleh kekuatan apapun,” ucap Kasdim.





Pihaknya berharap agar warga masyarakat dapat bekerja sama bergotong royong membantu mensukseskan pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap II ini, supaya hasil yang akan dicapai dalam kegiatan nanti sesuai kebutuhan masyarakat serta dapat mensejahterakan masyarakat di Desa Gedangalas, Kecamatan Gajah, Kabupaten Demak.

Dalam pelaksanaan TMMD Sengkuyung kali ini, sasaran yang akan dicapai meliputi kegiatan fisik dan non fisik. Untuk sasaran fisik betonisasi jalan desa dan pertanian dengan panjang sasaran 368,5 meter, lebar 4 meter, dan ketebalan 0,15 meter, dan juga ada sasaran tambahan berupa pengecatan masjid Dukuh Bangoan. Sedangkan sasaran non fisik berupa sosialisasi dan penyuluhan dari dinas terkait.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak